

Destaca Rafael Correa avances sociales en Ecuador en nueve años de mandato



Quito, 1 ene (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, destacó los logros de su gestión en nueve años de gobierno, a favor de mejorar el país en esferas como educación, salud, sociedad y energía.

En un video difundido este viernes por la Presidencia de la República, resaltó Correa entre esos logros la reducción de la pobreza y la desigualdad, y la construcción de colegios, hospitales, así como las opciones académicas, entre las que mencionó las becas para los estudiantes jóvenes.

También reconoció el primer mandatario ecuatoriano que 2015 fue un año extremadamente difícil, por el desplome de los precios del petróleo, la apreciación del dólar, y la finalización de megaproyectos históricos, de los cuales insistió en que cambiarán al país y contribuirán a recuperar décadas perdidas por la desidia y el abandono.

Asimismo, en su mensaje dirigido a los ciudadanos dentro y fuera de Ecuador, deseó el jefe de Estado un maravilloso 2016, y exhortó al pueblo a

continuar trabajando para impulsar las obras pendientes.

Los logros ambientales de Ecuador en 2015 permitieron a medios ecuatorianos de prensa calificarlo como un año muy importante en ese plano.

La Agencia de Noticias Andes destacó la conquista del récord mundial por la mayor cantidad de especies sembradas en distintos lugares del país, una meta que se trazó el gobierno ecuatoriano a través del Ministerio de Ambiente para fomentar la reforestación.

Según planteó, el objetivo del gobierno es que hasta el 2017 exista cero deforestación, para lo cual se está destinando más de 350 mil millones de dólares.

Otro triunfo reciente difundido por la mayoría de la prensa local fue la obtención del premio Destino Verde Líder del Mundo, considerado el Oscar del Turismo, pero definido por el factor ambiental.

Incluso el presidente de Ecuador, Rafael Correa, manifestó orgullo mediante su cuenta oficial en la red social Twitter por haber sido ganador su país por tercer año consecutivo del lauro.

La ceremonia de los World Travel Awards 2015 tuvo lugar este año en la ciudad de Jádida, en Marruecos, y reconoció a finalistas de clase mundial en diferentes áreas relacionadas con conservación, calidad de destinos, gastronomía, productos y servicios, entre otras.

Ecuador compitió con países como Belice, Brasil, Costa Rica, Kenia, Fiji, Perú, Trinidad y Tobago, Seycheles y Noruega.

De acuerdo con una declaración del Ministerio de Turismo, el galardón permite que Ecuador siga posicionándose en el mundo como destino turístico verde que se mantiene a la vanguardia del cuidado de la naturaleza.

Entre sus singularidades naturales, Ecuador cuenta con alrededor de 18 mil plantas con flor y la orquídea más pequeña del mundo, mil 600 especies de aves, 350 de reptiles y 400 de anfibios.

Para cuidar uno de los espacios geográficos con mayor biodiversidad en el planeta, el gobierno promulgó leyes de áreas protegidas a fin de conservar su belleza natural, la flora y la fauna del país.

A Ecuador se le llama el país de los cuatro mundos por las diferencias climáticas y geográficas de sus cuatro regiones: Costa, Sierra, Amazonía y Galápagos.

Precisamente esta última, la zona de Islas Galápagos, resultó elegida por National Geographic para uno de sus populares documentales y un equipo de científicos exploró en diciembre los mares del sitio para filmar sus ecosistemas, considerados uno de los más ricos del planeta.

En Galápagos existe la mayor biomasa de tiburones del planeta, sobre todo concentrados en las islas Darwin y Wolf, lugares favoritos de tiburones martillo y tiburones ballenas.

Al decir del Doctor en Ecología Marina, jefe de expedición y director del proyecto Pristine Seas (Mares Prístinos) de National Geographic, Enric Sala, si un extraterrestre viniera a la Tierra durante una semana y le pidiera un plan para cada día, él le recomendaría pasar al menos uno en Galápagos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/80265-destaca-rafael-correa-avances-sociales-en-ecuador-en-nueve-anos-de-mandato>



Radio Habana Cuba